

RKM₅₆

Rando Kayak de Mer



Réunion CA élargi - vendredi 10 janvier 2014

Maison des Associations de Vannes - 19h30 à ... (19 présents)

Secrétariat / Trésorerie Nathalie - Dominique B / Ria

56 adhérents pour la saison 2013/2014 (Christophe C a retiré son kayak du local et ne s'est finalement pas réinscrit, Jean-Michel n'est plus inscrit non plus mais on garde contact, Fabienne conserve une adhésion de soutien).

Rando Véronique H

Dimanche 15 décembre : Rando à la journée sur l'Odet. Organisée par Ria et Claude. 13 participants. Utilisation de la remorque, pratique, bien que le chargement prenne toujours un peu de temps ; rangement hyper efficace.

Une journée, placée sous le signe de la convivialité, où nous avons pu rencontrer le père Noël (c'était Claude !).

Une soirée raclette chez Ria pour finir en beauté cette journée. Merci.

L'annonce des dates de rando semble plaire. Voici les prochaines dates, sous réserve de faisabilité météo. Pour les débutants, des sorties journées à leur niveau sont aussi proposées (celle du 15/12, celle de ce dimanche dans le Golfe). Une présence régulière à la $\frac{1}{2}$ journée permet de franchir le pas de la sortie journée.

Dimanche 19 janvier : Rando à la journée - tour de l'île de Groix. Organisée par Jef et Sandie.

RDV fixé à la cale de l'anse de Port Blanc, près de Kerroc'h en Ploemeur, à 8h30 (compter 1h de route de Larmor Baden). Inscriptions sur le site. Confirmation de la sortie (ou solution de repli) annoncée vendredi 17/1.

Si la météo est trop mauvaise pour Groix, nous vous proposerons, en plan B, une navigation dans le golfe, avec un pique nique du côté de Bailleron et un petit tour dans la rivière de Noyal. Dans ce cas, RDV à 8h30 au club (pour être à 9h sur l'eau)

Rando week-end les 15 et 16 février : probablement les Glénan. Organisée par Jef et Sandie. Ou autre personne ?

Rando week-end les 22 et 23 mars. En attente d'organisateur(s).

Rando sur 3 jours les 19,20 et 21 avril. François

Autres idées de rando :

Erwan : Camaret / Morgat date à fixer !

Bruno : les Glénan en avril

Ile de Quéménéès (dans l'archipel de Molène) pour y associer les familles, qui pourraient s'y rendre en bateau

Stars Yann

Niveau 3 : seulement 2 personnes se sont montrées intéressées dont 1 que Yann n'a vu qu'une fois. A nouveau, nous posons la question de savoir qui est intéressé, afin de proposer une préparation cette année. [Inscrivez-vous !](#)

Niveau 4 : techniquement, le niveau est bon mais il faut travailler sur le fond (culture maritime, météo ...).

Seulement 4 personnes ont signalé vouloir passer la Star 4. [Inscrivez-vous !](#)

Thierry P met des livres à disposition. La participation au stage sécurité de Tregastel est vivement conseillée.

Une soirée Nav' plus poussée (calcul de dérive ...) sera proposée par Yann.

Une Course d'Orientation devrait être organisé dans l'archipel de Bréhat par Eric.

Examen avec Guy Cloarec ? Christian Scalbert ? Loïck Bourdon ?

Autres sorties

Quand Yann a d'autres obligations, les samedis à 13h30 sont maintenus avec Philippe ou Eric ou en autonomie. Les sorties à la carte du dimanche matin fonctionnent bien. Parfois plusieurs sous-groupes sont constitués en fonction des attentes.

Petite précision : nous pratiquons une activité directement en lien avec les conditions météo. Aussi, avant chaque sortie, consultez le bulletin (lien sur le site). Si une sortie est annulée, cela sera signalé par l'organisateur de la sortie sur la mailing list.

Si vous avez un doute quant à votre capacité à pouvoir participer à la sortie proposée, n'hésitez pas à questionner l'organisateur de la sortie.

Eskimo Pierrick

Entre 10 et 15 personnes sont venues aux 3.1ères séances de piscine.

Bilan positif car plusieurs nouveaux ont réussi leurs 1ers esquimautes. Reste à valider l'essai en mer.

[Prochaines séances à la piscine de Kercado : dimanches 2 février, 9 février, 23 février, 2 mars.](#)

Rappel des horaires : 11h15 à 12h45 dans l'eau.

Pensez à prévoir les pagaies et à amener le Greenland jaune pour ceux qui voudraient s'en servir.

Comme pour les autres sorties, merci de vous inscrire.

Séances Technique de pagaie avec Loïck Bourdon les 27 et 28 décembre : très intéressant !

[Stages esquimaute avec Cherry Perry et Turner Wilson :](#)

- Indépendamment de RKM, samedi 24/5 et dimanche 25/5 (130€/jour). Reste 1 place, voir avec Yann !
- Sur la semaine qui précède, Alpine Paddle organise 2 stages de 3 jours sur l'Aber Wrach.

Rivière/Sécurité Ronan

14 personnes présentes samedi 7 décembre pour la session hivernale. 3 groupes de « travail » constitués avec différentes mises en situation. A faire progresser encore ! Peut-être créer des situations pendant les randos ? [Pour ceux qui voudraient continuer à se perfectionner, et s'entraîner dans un environnement différent, possibilité d'aller au stage de Manche Ouest, à Trégastel, les 25 et 26 janvier. Avertir rapidement Ronan.](#)

Pour l'eau-vive, proposition certainement en mars/avril à la $\frac{1}{2}$ journée.

Longue discussion quant à une situation vécue en octobre. De cet échange, il en ressort qu'un organisateur est

désigné par la sortie, que les membres du groupe doivent naviguer groupés et rester à porter de voix de l'organisateur. Finalement, je vous renvoie à notre règlement intérieur : « Article 8 - comportement sur l'eau :

- les personnes doivent respecter les directives du ou des personnes désignées comme « organisateur »,
- naviguer à portée de voix de l'organisateur,
- être attentif à l'évolution des autres usagers de la mer (bateaux, voiliers, planches à voile..),
- être attentif à l'évolution de l'état de la mer et de la météo,
- aider l'organisateur en cas de difficulté,
- être responsable de sa propre sécurité et contribuer à celle du groupe,
- informer le groupe en cas de difficultés physiques ou autres,
- respecter le matériel de l'association et l'entretenir. »

Echange avec les autres clubs / « Rencontres Kayakistes du Golfe » Claude

Cérémonies des vœux :

- pour Larmor : aujourd'hui même, vendredi 10/1 à 18h45 à la salle du Cairn. J'y ai fait un passage express. Claude nous représente, ainsi que les Larmoriers de RKM : Cathy et Yannick, Alain B.
- pour Vannes : samedi 18/1 à 10h30 au gymnase de l'ancienne école de police. Claude et Sandie représenteront RKM.

Jeudi 23 janvier : conclusions sur les tests de carène avec Jacques Basile de l'ENV. Jef, Sandie iront à cette soirée. Nous vous ferons part des conclusions. Yann regrette que ces discussions soient encore d'actualité, car des tests avaient déjà été faits il y a 15 ans et pense que ce n'est qu'une façon d'assouplir une réglementation en faveur des fabricants, réglementation qui se durcira à nouveau quand il y aura un accident. Pour lui, 1 navire c'est avant tout 1 capitaine responsable !

Les « rencontres kayakistes du Golfe » : nous attendons des nouvelles d'Alain Yang et vous informerons dès que nous en saurons plus ; chacun devra alors se positionner sur le week-end des 24 et 25 mai, en fonction de ses disponibilités, ses envies, ses compétences.

Matériel / Local Jean-Loïc

Le local va bien, il a résisté à la tempête.

La pose de la gouttière se fera aux beaux jours. 2 bidons sont aussi prévus pour récupérer l'eau de pluie.

Site internet Jean-François

Le calendrier est apprécié : c'est clair et fonctionnel.

Sorties Stars samedi déclenchées par l'encadrant officiel (Yann, Eric, Philippe),.

Dimanche à la carte, à disposition de tous : souvent Jef et Sandie sont organisateurs, parfois Claude en parallèle de la piscine, d'autres fois Ronan

Pour toute autre sortie hors programme, lancez l'idée sur la mailing list et créer une liste d'inscription (si vous le jugez utile) dans « prochaines sorties hors programme » : Dispo 1,2,3,4,5 en joignant le lien.

Et pour rendre le site toujours attractif, n'hésitez pas à fournir des photos !

Collection RKM Mélanie

Les polaires et les bonnets ont été remis aux personnes en ayant commandés.

Les softshell brodées sont arrivées à Intersport ; Mélanie les récupère cette semaine et vous les remettra le week-end prochain.

Pour les casquettes, livraison au printemps. Quant aux autocollants, on abandonne l'idée.

Comme vous l'avez compris, Mélanie a rencontré de nombreuses difficultés avec la « collection RKM 2013/2014 ».

En cause, un nouvel interlocuteur à Intersport, peu compétent, c'est peu dire ...

Pour la prochaine collection, nous verrons qui sera notre interlocuteur et déciderons de retravailler ou non avec Intersport (les produits ayant tout de même donnés satisfaction) ou d'aller voir ailleurs ...

Questions et informations diverses Yann était très inspiré ce soir ;-)

Alain Kerbiriou (de Kerlo) a fabriqué un Kayak Bois toilé. RKM souhaite-t-il donné une petite coloration eskimo et acheté ce kayak ? [Un mail spécifique sera envoyé. Donnez votre avis ! \(un lien vers une page du site sera indiqué\)](#)

Côté pagaies : 4 pagaies groenlandaises avaient été fabriquées fin septembre 2012 ; Yann en a cassé une et l'a mise en réparation ; les 3 autres n'ont été retraitées qu'une fois et seront à nouveau à huiler. Quelqu'un peut-il s'en occuper ?

Faut-il réorganiser un stage de fabrication de pagaies : des personnes souhaitent-elles s'en fabriquer une à titre personnel ? en refait-on pour le club et si oui, combien ? (y-a-t-il des moments où des personnes veulent se servir d'une pagaie groenlandaise et ne peuvent en avoir une ?) [Un mail spécifique sera envoyé. Donnez votre avis ! \(un lien vers une page du site sera indiqué\)](#)

Yann annonce la création d'une association dont le but est de promouvoir la pratique de l'esquimautage groenlandais.

Son nom : Celtic Rolling Association - Esquimautage Groenlandais

Tous les gens qui souhaitent se joindre au projet sont les bienvenus.

Pierre-Dominique Jan et Loïck Bourdon sont impliqués dans l'association. Kampe en serait le parrain.

Un site est en train de voir le jour. Des films, photos ... sont réalisés.

L'association veut organiser des stages en Bretagne, accueillir des peintures (Cherry Perry et Turner Wilson, Manolo Pastoriza ...).

[Prochaine Réunion CA élargi = fin mars - début avril](#)

Place à la galette et au cidre (pour être exact, on avait déjà commencé à trinquer avant l'ouverture de la réunion) !